

Einladung: Rede mit!

Worum geht es?

Wir müssen reden! Über...



Generationen verbinden

Wissen ältere Menschen, was die junge Generation beschäftigt? Und andersherum – haben Jugendliche Verständnis für Themen der Generation 60 plus? Wenn es um Entscheidungen geht, werden zukünftig viel mehr Ältere als Jüngere mit ihrer (Wahl-)Stimme die Richtung vorgeben. Deshalb wollen wir ins Gespräch kommen – direkt, persönlich, konkret!



Unterschiede entdecken

Migration, Bildung, Neue Arbeitswelten, Rente, Gesundheit, Umwelt u.v.m. – Es gibt viele relevante Themen, die unser Leben betreffen und uns unmittelbar beeinflussen. Welche Bereiche sind dies? Wo liegen die Gemeinsamkeiten, Unterschiede, Streitpunkte?



Zukunft gestalten

Die junge Generation hat die Zukunft vor sich – die Älteren können ihre Erfahrungen einbringen und wirken schon lange mit. Wir wollen Gemeinsames entdecken und Anregungen für eine generationenübergreifende Zukunftsgestaltung finden.



Öffentlichkeit erreichen

Wir wollen Gespräche neu gestalten und Wirkung erzeugen – bei unseren Veranstaltungen, in der Öffentlichkeit, in Politik und Gesellschaft. Wir wollen einen Dialog der Generationen anstoßen.

Wer?

100 Menschen – 50 zwischen 16 und 24 Jahren und 50 ab 60 Jahren.

Wann und wo?

Am Samstag, den 21. Oktober 2017 im Deutschen Hygiene-Museum in Dresden.

Noch Fragen?

Mehr Infos findet Ihr auf: www.wirmuessenreden.net oder meldet Euch gerne telefonisch unter: 030 610 81 44 60 oder per E-Mail an: wirmuessenreden@bildungscnt.de. Wir freuen uns!

Stand: 1. Juni 2017

Ein Projekt von:

BildungsCent e.V.



LABCONCEPTS
think context



Bundeszentrale für
politische Bildung

Regionaler Partner:



DEUTSCHES
HYGIENE-MUSEUM
DRESDEN